

Mittwoch, 14. November 2012 -

Spenden für Kindergarten

ZELL (gmv) Um dem Ziel den Kindergarten St. Laurentius in Zell, im Erziehungs- und Bildungsbereich für die Zukunft auszurichten und zu stärken, gerecht werden zu können, haben der Vorstand des Trägervereins (St. Laurentius-Verein Zell) und das Team der Erzieherinnen eine neue Konzeption für den Kindergartenbetrieb erarbeitet. In diesem Zusammenhang sollen mehr Computer zur Dokumentation in die Einrichtung gebracht werden. Nun wurden dafür zehn CPU's von der Firma „GEA-IT Services“ aus Kitzingen gespendet, die passenden USB-Mäuse gab zudem der Media Markt in der Dürrbachau dazu.



Fröhlich
(ganz)